



Adventsfenster in Niederzwehren

Die Adventszeit steht wieder vor der Tür und sobald es abends dunkel wird leuchten in vielen Fenstern Lichterketten, Sterne, Kerzen usw.

Wir möchten dies nutzen und den Versuch wagen, in Niederzwehren einen Adventsfenster-Kalender ins Leben zu rufen.

Alle sind eingeladen, ein Fenster ihrer Wohnung bzw. ihres Hauses besonders zu schmücken. Jeden Abend geht dann woanders ein neues „Fenster auf“ und alle Menschen in Niederzwehren sind eingeladen, bei einem Abendspaziergang ein neues leuchtendes Fenster zu entdecken. Wer mag, kann die Spaziergänger gerne draußen noch zu einem Plätzchen, einem Punsch, einem netten Gespräch (...) einladen. Dies ist aber kein Muss.



Wer mitmachen mag, meldet sich bitte bis zum 23.11. bei uns an und teilt mit, an welchem Tag das eigene Fenster „geöffnet“ wird. Wichtig ist nicht die Zahl der Lichter oder die Größe des Fensters. Uns geht es um das Entdecken, die Gelegenheit ins Gespräch zu kommen und einander zu begegnen. Wir veröffentlichen ab dem 28.11. eine Übersicht, an welchem Tag wo ein Fenster neu erleuchtet wird. Manchmal wird es ein Fenster sein, manchmal vielleicht auch mehrere. So ist jede/jeder eingeladen, unseren Stadtteil einmal anders zu entdecken.

Wir möchten die Möglichkeit geben, sich auf diese besondere Weise auf Weihnachten einstimmen zu lassen und freuen uns darüber, wenn durch diese Aktion die Verbundenheit untereinander gestärkt wird.

Anmeldung bitte an adventskalender-niederzwehren@web.de oder 0178-5337285 Wir (Jasmin & Nadine) benötigen Namen, Anschrift und den gewünschten Tag